

El secreto del laboratorio perdido

Misterio y Investigación • 7/8 años





Capítulo 1: El misterio de la casa abandonada

Había una vez en el pequeño pueblo de Villa Azul, una niña llamada Lucía de 7 años, muy curiosa y valiente. Un día, mientras paseaba por el bosque cercano a su casa, vio una casa antigua y abandonada a lo lejos. La casa parecía estar rodeada de misterio, con ventanas rotas y puertas cerradas con candados oxidadas. Lucía sintió una extraña curiosidad y decidió investigar.

Capítulo 2: El inicio de la investigación

Lucía regresó a su casa y reunió a sus amigos, Marta y Pablo, para contarles sobre la misteriosa casa abandonada. Juntos, decidieron que debían investigar lo que estaba sucediendo en ese lugar. Armados con linternas y cuadernos, se dirigieron hacia la casa al caer la noche.

Capítulo 3: La exploración de la casa

Al entrar en la casa, los niños se encontraron con habitaciones polvorientas y sombrías. Descubrieron viejos muebles cubiertos con sábanas y retratos desgastados en las paredes. Mientras exploraban, escucharon ruidos extraños que venían del sótano.

Capítulo 4: El misterio se profundiza

Decididos a descubrir la verdad, los niños bajaron al sótano con cautela. Encontraron una puerta secreta detrás de unas estanterías y, al abrirla, descubrieron un túnel oscuro que parecía llevar a algún lugar desconocido. Con valentía, decidieron adentrarse en el túnel.

Capítulo 5: El descubrimiento sorprendente

Después de recorrer el túnel durante un tiempo, los niños llegaron a una sala oculta donde encontraron un antiguo laboratorio de ciencias. En el laboratorio, descubrieron extraños experimentos y aparatos misteriosos. De repente, escucharon pasos acercándose hacia ellos.

Capítulo 6: La resolución del misterio

Para su sorpresa, apareció el anciano científico que solía vivir en la casa antes de que fuera abandonada. El científico les explicó que estaba trabajando en un invento secreto para ayudar al pueblo, pero que se vio obligado a esconderse cuando un grupo de ladrones intentó robar sus descubrimientos.

Los niños, con valentía e inteligencia, ayudaron al científico a poner fin a los planes de los ladrones y a proteger su laboratorio. El científico, agradecido, les prometió mostrarles sus inventos y enseñarles sobre el maravilloso mundo de la ciencia.

Así, Lucía, Marta y Pablo resolvieron el misterio de la casa abandonada y se convirtieron en héroes del pueblo de Villa Azul. Juntos, demostraron que la valentía y la amistad pueden superar cualquier desafío, incluso los más misteriosos.

Y colorín colorado, este cuento ha sido creado. ¡Espero que les haya gustado!



El cuestionario: ¿has entendido bien el cuento?

1) ¿Qué edad tiene Lucía en la historia?

- 5 años
- 7 años
- 10 años
- 12 años

2) ¿Cómo se llama la amiga de Lucía en la historia?

- Marta
- Pedro
- Ana
- Sofía

3) ¿Qué encontraron los niños en el sótano de la casa abandonada?

- Un tesoro
- Una puerta secreta
- Una ventana rota
- Una escalera

4) ¿Qué descubrieron los niños al abrir la puerta secreta en el sótano?

- Un pasadizo oscuro
- Un jardín
- Un cuarto lleno de joyas
- Una biblioteca

5) ¿En qué momento del día los niños decidieron explorar la casa abandonada?

- En la mañana
- Al mediodía
- Al atardecer
- En la noche

Respuestas correctas:

1) 7 años 2) Marta 3) Una puerta secreta 4) Un pasadizo oscuro 5) En la noche



Glosario: las palabras complicadas del cuento

Candados: Dispositivo de metal que se utiliza para cerrar puertas u objetos con llave

Oxidadas: Cubiertas de óxido, sustancia rojiza que se forma en el hierro al exponerlo al oxígeno y la

humedad

Polvorientas: Llenas de polvo, partículas finas que se acumulan en superficies sin limpiar

Sábanas: Telas que se utilizan para cubrir muebles o protegerse del polvo

Desgastados: Deteriorados por el uso o el paso del tiempo

Estanterías: Mueble con repisas horizontales en el que se colocan objetos